

Comienza el Campeonato Nacional del Club de Planeadores Rafaela



El próximo domingo el Club de Planeadores Rafaela realizará en horas de la tarde la ceremonia inaugural del 69º Campeonato Nacional de Vuelo a Vela “Rafaela 80 Años” con pruebas que se concretarán entre el 28 de noviembre y el 9 de diciembre. Desde el aeródromo local, con vuelos en toda la zona, participarán medio centenar de pilotos de todo el país y dos representantes de Brasil. La competencia cuenta con la fiscalización de la Federación Argentina de Vuelo a Vela y tendrá acceso gratuito al público para disfrutar de este encuentro, el más convocante de la especialidad en toda América Latina.

Cabe mencionar que el Campeonato Nacional organizado por Rafaela cierra el calendario de festejos de los 80 años que la entidad de alas blancas ha desarrollado a lo largo de 2022. Luego del exitoso y recordado Nacional de 2008 el Club de Planeadores Rafaela vuelve con grandes expectativas a organizar una competencia de este nivel, luego de varios encuentros y regionales. En tal sentido, las nuevas tecnologías y seguimiento en línea de los planeadores, permitirán disfrutar a distancia por intermedio de las redes del club las alternativas de este desafiante aerodeporte que utiliza sólo las fuerzas de la naturaleza.

Según su performance los planeadores están divididos por la FAVAV en tres categorías. Por el lado de los representantes locales competirán en la Clase Estándar Leonardo Palmieri, Marcos Meroño y Mauro Jusco. En la categoría “15 metros” lo hará Fernando

Pais y en la Clase Libre Miguel Serrano. El Campeonato Nacional cuenta con un grupo de trabajo compuesto por socios de la institución bajo la dirección de Roberto Vogt, piloto del Club de Planeadores Esperanza de larga trayectoria en la organización de campeonatos regionales, nacional e internacionales. Asimismo, el apoyo del Servicio Meteorológico Nacional se expresa en la presencia del meteorólogo Lucas Berengua, uno de los pocos profesionales especializado en pronosticar para el vuelo a vela.

Vale resaltar que el Campeonato Nacional de Vuelo a Vela Rafaela 80 Años cuenta con la declaración de interés del Concejo Deliberante de Rafaela, de las cámaras de Senadores y Diputados de la provincia de Santa Fe y el decidido apoyo de la Municipalidad de Rafaela. Asimismo, han sumado su auspicio numerosas empresas de la zona, como Sancor Seguros, Baterías Jalit, Bender Industria Publicitaria, RAD Transporte Nacional e Internacional, junto con la contribución para el torneo de Bicicletas SLP, Long Automotores, La Parfumiere, Imoberdorf Hermanos, J. Haspert Construcciones, Vivero Los Robles, Freno Service, GEOTECNIA, Delma Bicicletas, Almacén de Quesos, WILTEL, Elegante Colchones & Living, Lellinsumos, Ferrario Neumáticos y el Centro de Formación Profesional, entre los principales.

Finalmente, se recuerda a los interesados que las alternativas del Campeonato, clasificaciones, contenidos multimedia y otras informaciones diarias podrán ser seguidas desde la página , el Instagram del club o en la página web oficial del campeonato ubicada en <https://cprafaela.medios.digital/>

